

FRENTES POLÍTICOS

1. Palabra de mujer. “A las candidatas y candidatos quiero expresarles que el Sistema Nacional de Elecciones les garantiza que la competencia política continuará estando soportada por el cumplimiento de los principios rectores de objetividad, legalidad, imparcialidad, independencia, certeza y máxima publicidad. Todos deben estar tranquilos, con la confianza de que podrán acudir a ejercer su derecho al voto el próximo 2 de junio en total libertad”, expresó la consejera presidenta del INE, **Guadalupe Taddei**. ¿Presión?

2. Encargado de ideas. Así podríamos llamar a **David Kershenobich**, en el equipo de **Claudia Sheinbaum**. Este destacado médico internista y gastroenterólogo coordina propuestas de salud dentro del proyecto de nación 2024-2030 de la morenista. **Kershenobich**, con una larga trayectoria, que incluye la dirección del Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición y la presidencia de la Academia Nacional de Medicina, aportará su experiencia y visión para fortalecer el sistema de salud mexicano. Había intención de integrar conocimientos científicos de alto nivel en la plataforma, y **Kershenobich** es pieza clave.

3. Petición insólita. Los representantes de Morena, PT y Partido Verde quieren cambiar el color institucional del INE. ¿La razón? Según **Sergio Gutiérrez Luna**, la *Marea Rosa* de **Xóchitl Gálvez** confunde al electorado con el rosa del INE. ¿En serio? Al parecer, la estrategia de la oposición con **Gálvez** es tan eficaz que los morenistas creen que cambiar un color resolverá sus problemas. La propuesta ha sido formalizada y **Gutiérrez Luna**, visiblemente molesto, acusó a la oposición de querer engañar al pueblo. Tal vez olvida que los votantes buscan propuestas reales, no paletas de colores. La democracia mexicana es adulta, los políticos no lo ven.

4. Rebelión educativa. Los integrantes de la Sección 22 del SNTE, siempre fieles al caos, han vuelto a las andadas. Esta vez, en pleno centro de Oaxaca quemaron propaganda electoral. No contentos con bloquear las aulas, ahora también quieren nublar la vista de los ciudadanos con columnas de humo negro. Adheridos a la CNTE, los maestros decidieron incinerar pendones y lonas de candidatos frente al Palacio de Gobierno. Bajo la excusa de la “resistencia”, **Eloy López Hernández**, líder magisterial, ha paralizado la educación de casi un millón de alumnos. ¿El objetivo? Mostrar poder, aunque los alumnos paguen el precio.

5. Desastre. **Cuauhtémoc Blanco** deja la gubernatura de Morelos para ser diputado federal plurinominal de Morena, cerrando así un ciclo de cinco años plagado de escándalos y violencia creciente. Electo en 2018 con más de 50% de los votos bajo la bandera del PES en alianza con Morena y PT, **Blanco** demostró desde el inicio su incapacidad para gobernar. La violencia en la entidad se disparó, con aumentos de hasta 100% en homicidios, feminicidios, secuestros y extorsiones. A pesar de la crisis de seguridad en el estado, la Federación lo apoyó incondicionalmente. A este precio se paga la improvisación.

